

NOCES D'OR

DE LA

Société Saint-Vincent de Paul.

A l'occasion du 50^{ième} anniversaire de la fondation des Conférences de St-Vincent de Paul, la ville d'Ottawa a été témoin d'une démonstration qui fait honneur à la religion.

Le 6 Mai à huit heures du matin, il y a eu communion générale des membres des différentes conférences dans leurs églises respectives.

A 9 $\frac{1}{2}$ heures, procession des membres de la société St-Vincent de Paul, de leur salle de réunion à la Basilique.

A 10 heures Messe Pontificale, célébrée par sa Grandeur Mgr d'Ottawa.

Le soir à 7 heures, sermon en français et en anglais. Le sermon français fut donné par le Révd. Père Antoine Pallier, curé de St-Joseph. Celui en anglais le fut par le Révd. Père Brown. Ces deux discours sont certainement deux morceaux d'éloquence que nous regrettons de ne pouvoir reproduire ici.

Après la bénédiction solennelle du St-Sacrement, Mgr Duhamel accompagné de son clergé et des aumôniers des